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全国金融一般労働組合は、9月15日大津市ふれあい

プラザ会議室において、第2回定期全国大会を開催し

ました。

鈴木委員長はあいさつで、政治が国民や働くものの

目の前で敏感にうごめいている情勢を説明し、全国金

融一般労組の設立の経過と、個人加盟労組の発展のた

めに次の2点が重要だと述べました。

①組織の発展方向に学び、要求に基づく共同行動によっ

て、組織拡大・強化に取り組むこと。

②人間の尊厳・労働者の尊厳を守ること。

カジノ資本主義や郵貯問題などの金融情勢にも触れ

ながら、地域金融機関の労働組合の役割を説明し、

「大志を持ってやっていこう」と挨拶を締めくくりま

した。

２００６年度の

活動報告、２００

７年度の運動方針

などを提案・報告

後、議案を活発に

討議しました。

全議案採択・確

認後、２００７年

度の役員を選出し

ました。

執行委員長の鈴木政隆氏は退任され、次の役員が新

しく選出されました。

執行委員長 山﨑幸雄、書記長 浦谷貞子

執行委員・会計監査 省略

●権利意識を教えるものがなく、年次休暇は病気でな

いと取れないものだと思っている仲間が多い。

●仕事の中心はパートで、決裁は一般の特命ばかり。

仕事を教える人が少なくなってきている。

●リスク金融商品を教える人はあるが、今までの銀行

の仕事の基本を教える人が少なくなってきている。

●「資格を取れ、勉強せよ」といわれるが、家に帰っ

たら、やれやれ・くたくた。家事も待っている。

●「若い者が金融商品をどんどん売っているのに、な

ぜベテランが取れないのか」と、

毎日、反省と目標をつめられる。

もう我慢できなくなってきた。

●新しい業務計画・バーゼルⅡ・

基幹性システムと突出してきて

いる。働く者や取引先から見た

ら異常な状態になってきている。

挨拶をする鈴木委員長
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